

2022年2月28日

【重要】迷惑メール（なりすましメール）に関する注意喚起

一般社団法人 Edgexross コンソーシアム

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年2月25日（金）夕刻より、Edgexross コンソーシアム事務局（以下、事務局）および事務局員を装った、いわゆる「なりすましメール」が、事務局内で不正に発信されているという事実を確認いたしました。

（これらのメールは、事務局及び事務局員が送信したものではありません）

現時点では事務局外で「なりすましメール」の確認はございませんが、事務局及び事務局員からのメールで、「内容に心当たりがない」「怪しい」「業務に無関係」などのメールを受信された場合は、ウイルス感染、フィッシングサイトへの誘導のリスクが高いため、メールの開封、添付ファイルの参照、或いはメール本文中の URL のクリック等を行うことなく削除していただきますよう、よろしくお願いいたします。

事務局におきましては、これまでも不正アクセスの防止など情報セキュリティには十分注意しておりますが、引き続き対策を強化して参りますので、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、「なりすましメール」の特長は下記となります。

- ・ 差出人名が事務局『ECC 事務局』もしくは、事務局員『〇氏名〇（ECC 事務局）』
- ・ 差出人アドレスが不明（ドメインは@edgexross.org ではありません）
- ・ zip の添付ファイル付き
- ・ ファイルとパスワードが本文と一緒に掲載
- ・ 署名部分の電話番号が不明

以上